

Antrag Nr. 22-O-14-0002

SPD- und CDU-Fraktion

Betreff:

Stationen für Leihräder in Wiesbaden Heßloch (SPD/CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten:

im Ortsbezirk Heßloch eine Station für das „ESWE-Mein Rad“-System bereitzustellen.

Begründung:

Mit „Mein Rad“ von ESWE Verkehr stehen im Stadtgebiet Wiesbaden und den Ortsbezirken 500 Leihräder an knapp 90 Stationen zur Verfügung.

Der Ortsbeirat ist der Meinung, dass auch in Heßloch ein Angebot der Räder genutzt werden würde. Sowohl für einfache Fahrten in angrenzende Ortsbezirke oder in die Innenstadt wie auch für Tagesausflügler. Auch im Zuge der Gleichbehandlung aller Ortsbezirke wäre hier eine kleine Station wünschenswert.

Wiesbaden, 25.01.2022